「私〈多如自記帳」

夜の袋井駅周辺で魅力を発見!

8月26日、袋井駅周辺地区で「フクロイエキマチフェスタ」を開催しました。

同イベントは、"まちなか"を歩いて巡る楽しさやまちの魅力を再発見してもら うことを目的に昨年度から市が開催しているもので、今回は袋井商工会議所青年 部による「街LOVE EXPO」、一般社団法人どまんなかセンターによる「原野谷川 de夕涼み」も同時開催。約60の店舗・団体等が参加し、袋井駅周辺の各所でマル シェ、ワークショップなどが行われました。夕方から夜にかけての開催で、日没後 の袋井駅周辺は親子連れからお年寄りまで多くの方でにぎわいました。





















目指せ、防火・防災リーダー!

8月19日、袋井消防庁舎・市防災センターで 少年消防クラブの体験学習が開催され、同ク ラブに所属する袋井市・森町在住の小学4年 生38人が、消防署の業務や役割の理解を深め ました。

防火・防災に関する知識を身に付けるととも に、学校や家庭、地域での防火・防災リーダー になってもらおうと毎年実施しているもので、 子どもたちはグループに分かれて、はしご車へ の搭乗やポンプ車を使った放水、地震体験車 や煙体験施設を利用した震災・火災時の身の 守り方の学習、消防庁舎の見学などを行いまし た。













伝統行事「かさんぼこ」が再開

8月13・14日、山梨地区で小学生が初盆の家を回って念 仏を唱える「かさんぼこ」が4年ぶりに行われました。

戦国時代の三方ヶ原の戦いで亡くなった人を弔う「遠州大



念仏 | が起源とされてい るもので、江戸時代から 続いているといわれてい ます。赤い布を巻きつけ た傘を先頭に、太鼓を載 せた盆車(リアカー)を子 どもたちが引きながら初 盆の家々を巡回し、一生 懸命練習した念仏を元 気に唱えました。

「学牛フォーミュラ|エコパでのラストラン



8月28日~9月2日、学生たち が設計・制作したレーシングカー の性能を競う「学生フォーミュラ 日本大会2023」が小笠山総合 運動公園で行われました。

未来のエンジニア育成を目的に開催されている大会で、

ガソリンエンジン車と電気自動車 🖁 (EV) の2部門で構成。地元・静岡 理工科大学はEV部門で出場しまし た。来年からは会場が愛知県常滑市 に変更となることが決定しており、 ホームでの最後の大会にメンバーは 全力を尽くしました。



家族みんなで国際交流

8月26・27日、「ふくろい版ホームステイ」が4年ぶりに行わ れ、コロンビア・モンゴル・イギリス・フランス・メキシコなど7 か国の外国人留学生10人が市内の家庭に宿泊し、交流を楽し みました。

市民が異文化に触れることやコミュニケーション を通して異なる価値観や考え方を理解することを 目的に実施しているもので、市内の観光名所巡り や日本ならではの食事など、様々な体験を通して ホスト家庭とゲストが交流を深めました。

1泊2日という短い期間でしたが、ホームステイ を通してゲストも家族の一員に。お別れの時は、 名残惜しい姿が見られました。



Kさん宅にはフランス人のクレアさん 央の写真左)が宿泊。法多山観光やホスト家庭での お好み焼き作りなどで楽しく交流しました。







ハイポーズ!

お昼寝中にうさぎのぬいぐるみと同 じポーズ★すくすく大きくなーれ

中根 栞暖ちゃん



子育て支援センターが大好き

11か月になり、お馬さんのおも ちゃに自分で乗れるようになりま した。すくすく成長してね。

渡邊 美結ちゃん



きれい!

浅羽のひまわり畑。暑かったけれ ど、とってもきれいだったねー!

近藤郁乳くん